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令 和 ４ 年 １ ２ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ ９番議員 

座 親 政 彦 

11 月 29 日 

（火） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 教育行政について 

 (1) 小・中学校の現状について 

  ① 児童・生徒の問題行動等の現状と対応について 

  ② ＳＮＳの利用実態等について 

  ③ 携帯電話の学校への持込みと個人用タブレットの持ち帰り

等について 

 (2) 定年延長について 

  ① 制度内容の周知等について 

  ② 新規採用者数との関わりについて 

 (3) 働き方改革について 

  ① 千葉県「学校における働き方改革推進プラン」の取組状況

について 

  ② 成果と課題について 

２ １４番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（火） 

11:00 

～12:00 

予定 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新型コロナ第８波への対応について 

  ① オミクロン株対応で、５回目のワクチンをどのような計画

で進めるのか 

  ② ワクチン接種の実績では、４回目の状況が３３.８５％と報

告されているその原因と対策について 

２ オスプレイ問題について 

 (1) 暫定配備について 

  ① 残り６機のその後の状況は 

  ② 騒音・低周波の対策について 

  ③ 米カリフォルニアの事故原因は 

  ④ 佐賀県の公害防止協定の見直しがあり、今後の佐賀空港へ

の配備に向けた状況とスケジュールは 

  ⑤ ５年以内とする暫定配備の期限について改めて市長に伺う 

３ 木更津飛行場周辺まちづくり基本計画について 

 (1) まちづくり事業について 

  ① 市の単独の予算はいくらを想定しているか 

  ② 中規模ホールを作るとしていたが、どう生かすのか 

  ③ 基地周辺は騒音被害や危険の高い区域だが、このような区

域に不特定多数が利用する公共施設を作らないという姿勢に

立つべきではないか 
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１４番議員 

鈴 木 秀 子 

  ④ 公共施設は、５０年・６０年と市民が利用するものであり、

市のまちづくりの骨格をなすものと考える。公共施設が担う

本来の役割の視点で建設場所を探すべきでは 

  ⑤ 今から、４０年・５０年前に西口開発事業（予算規模２０

０億円か３００億円）の莫大な税金を投入して行ったが、西

口に賑わい・活性化が図られなかった。この原因は、市はど

のようにまとめられたのか 

４ 国民健康保険の問題について 

 (1) 国民健康保険の引下げについて 

  ① ４０代の夫婦と子ども２人、家族４人の世帯の試算をする

と保険税はいくらになるのか 

  ② １兆円の公費負担増があった場合いくらの軽減となるのか 

５ 介護保険制度について 

 (1) 介護予防・日常生活支援総合事業について 

  ① ２０１７年より移管されたが、財政的な負担はどうなのか。

職員増などはどうか 

  ② 要介護１・２の方を総合事業との案が出ているが市はどう

考えるのか 

６ 加齢性難聴について 

 (1) 難聴対策について 

  ① 特定検診として聴力検査を追加するべきではないか 

  ② 補聴器助成について 

７ 道路管理について 

 (1) 市道１２５号線の維持管理について 

  ① 交通量の調査をしているのか 

  ② 交通量に対して道路の幅が狭い。道路拡張が必要と考える。

計画はあるのか 

  ③ 草刈りの回数を増やせないか 

  ④ 道路の凸凹の補修計画はどのように行っているのか 

３ １１番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（火） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 超高齢化社会の実態に即した行政サービス 

 (1) 後期高齢者医療保険の現状 

  ① 簡易書留で送付の保険証の受取状況 

  ② 配達できなかった簡易書留の対応は 

  ③ 後期高齢者医療関係書類送付先指定 

  ④ 自己負担２割対象者の負担軽減対応 

 (2) 介護保険の現状 

  ① 障害者控除対象者認定証明書交付状況 

  ② 介護保険関係書類の送付先変更手続 

 (3) 高額医療・高額介護合算制度 

  ① 後期高齢者医療保険の給付の現状 
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１１番議員 

田 中 紀 子 

  ② 給付時期が遅いための課題と対応 

２ 事業と計画の整合性を問う 

 (1) 文化芸術施設の整備規模 

  ① 中規模ホール整備基本計画との比較 

  ② 旧中央公民館（青年の家除く）と比較 

  ③ 現図書館と図書館基本構想との比較 

 (2) 文化芸術施設の整備内容 

  ① 事務室は１か所なのか 

  ② 管理運営は直営か否か 

３ 求む！開発行為等を安心して地域で見守る施策 

 (1) 開発行為の手続に漏れがないよう案内 

  ① フローチャート活用の実態と効果 

  ② 残土条例所管のまち美化推進課は 

 (2) ルールを守った開発行為等は市民も安心 

  ① 重機の使用許可の表示板 

  ② 市民が安心できる周知策 

４ 会計年度任用職員の給与（報酬）を検証 

 (1) 職種別時給と有資格の関係 

  ① 学校と保育園の給食の調理員 

  ② 図書館司書と読書相談員 

  ③ ５年以上の経験 

  ④ 雇用条件に有資格か経験か 

４ ３番議員 

堀 切 俊 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（火） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 学校教育について 

 (1) 学校への防犯カメラの設置について 

  ① 現在の設置状況はどうか 

 (2) 学校の消耗品の予算について 

  ① 年度内の増額要求に対する見込みはどうか 

２ 木更津市農林漁業者総合緊急対策支援給付金について 

 (1) 申請状況と今後の方策について 

  ① 予算額に対する申請数の見込みはどうか 

  ② 令和５年１月３１日までの受付期限の延長は考えているか 

３ 「木更津飛行場周辺まちづくり基本計画」策定に向けた住民説

明会について 

 (1) 配付資料について 

  ① 資料中に計画に伴うリスクについての記述がないのはなぜ

か 

 (2) 参加した市民の反応について 

  ① 発言やアンケートから市民の意見をどう把握しているか 

４ 生活者物価高騰対策支援事業費について 

 (1) 支援の対象者について 
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３番議員 

堀 切 俊 一 

  ① 生活者、事業者ともに対象者が大幅に少ないことを認識し

ての事業か 

５ 市街地循環バス実証運行について 

 (1) 半額利用対象者について 

  ① アクアコイン利用者が含まれている理由は何か 

６ 江川総合運動競技場陸上競技場の利用状況について 

 (1) 昨年度のインフィールドの利用について 

  ① サッカー競技に使われた回数は何回か 

５ ２１番議員 

高 橋 て る 子 

11 月 29 日 

（火） 

15:00 

～15:50 

予定 

１ 木更津市基本構想と木更津飛行場周辺まちづくり構想に関して 

 (1) 木更津市基本構想に関して 

  ① 令和５年度市政運営とまちづくりについて 

  ② 基地の新たな可能性について 

  ③ 計画とＳＤＧｓとの整合性について 

 (2) 木更津飛行場周辺まちづくり構想に関して 

  ① 防衛予算でのまちづくりについて 

  ② まちづくりの範囲について 

  ③ 旧市庁舎跡地について 

  ④ シェルター建設の可能性について 

  ⑤ 旧そごうビルについて 

 (3) 公共施設再配置計画に関して 

  ① 変更理由と整合性について 

  ② 解体と売却について 

６ １７番議員 

斉 藤 高 根 

11 月 30 日 

（水） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 木更津飛行場周辺について 

 (1) 木更津港吾妻地区について 

  ① 港湾計画の推進について 

 (2) 木更津飛行場周辺の活性化について 

  ① 市街化調整区域の振興について 

  ② 金田地区の道路事情について 

２ 文化活動について 

 (1) 文化活動のための施設について 

  ① 文化活動設備の維持費について 

  ② 公民館等の使用料について 

  ③ アクア木更津Ｂ館について 

３ 海で生活する人たちの想いについて 

 (1) 海を守るためについて 

  ① 海を守るための施策について 

  ② 海への排水について 
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７ ２２番議員 

大 野 俊 幸 

11 月 30 日 

（水） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

 (1) 都市環境について 

  ① 都市計画法違反の建築物について 

  ② 屋外広告物の許可制度について 

  ③ 市内の道路の除草について 

２ かずさ水道広域連合企業団について 

 (1) 計画的・効率的な事業運営について 

  ① 事業推進計画について 

  ② 各セグメントの統一スケジュールについて 

  ③ 各セグメントの工事の発注仕様について 

８ ２番議員 

神 蔵 五 月 

11 月 30 日 

（水） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 自然環境の保護・保全と環境美化 

 (1) 再生可能エネルギーの地産地消について 

  ① 太陽光発電システムの活用について 

  ② 蓄電池の導入について 

  ③ 太陽光パネルの廃棄について 

 (2) ４Ｒの推進について 

  ① 給水スタンドについて 

２ 女性の活躍推進について 

 (1) 女性の就労支援について 

  ① 女性のデジタル人材育成について 

  ② 女性の就労の状況について 

  ③ 女性の就労支援について 

 (2) 女性の創業支援について 

  ① 創業支援の取組について 

９ ８番議員 

永 原 利 浩 

11 月 30 日 

（水） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 子育て世代への支援拡充について 

 (1) サブテキストの無償化について 

  ① サブテキストの必要性について 

  ② 義務教育における保護者負担について 

 (2) 学校給食費の無償化について 

  ① 概要について 

 (3) 市税収入について 

  ① 市税収入増加への効果について 

２ 窓口におけるスマートな接客について 

 (1) アクリル板越しの会話について 

  ① 会話のし難さを感じることについて 

 (2) 新庁舎の机の配置について 

  ① 対面形式に改善してみないか 
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１ ０ ４番議員 

石 川 富 美 代 

11 月 30 日 

（水） 

15:00 

～15:50 

予定 

１ 学校教育について 

 (1) 情報化について 

  ① ＧＩＧＡスクール構想について 

  ② 利活用と質の向上について 

  ③ 情報の「活用」と「モラル」について 

  ④ デジタル教科書の導入について 

 (2) 小規模特認校について 

  ① 児童・生徒数の変化について 

  ② スクールバスの利用状況等について 

  ③ 課題への対応について 

２ 「地域共生社会」の実現に向けた取組について 

 (1) 重層的支援体制整備事業について 

  ① 重層的支援体制整備事業の取組について 

  ② 木更津市地域自立支援協議会の関わりについて 

  ③ 子育て支援との関わりについて 

１ １ １０番議員 

渡 辺 厚 子 

1 2 月１日 

（木） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 防災・減災対策の向上について 

 (1) 命を守る取組の充実について 

  ① 家具転倒防止対策支援事業 

  ② 福祉避難所の拡充 

  ③ 液体ミルク備蓄の今後 

 (2) 地域防災力の強化について 

  ① 災害協力井戸の登録推進 

  ② 地域の防災リーダーとの連携 

２ 選挙投票率の向上について 

 (1) 投票しやすい環境づくりについて 

  ① 移動投票所を含む期日前投票所の増設 

  ② 期日前投票宣誓書の内容改善 

  ③ 投票立会人の若者参画 

１ ２ １２番議員 

鶴 岡 大 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 2 月１日 

（木） 

11:00 

～11:50 

 予定 

１ まちの快適・うるおい空間づくり 

(1) 中心市街地の整備について 

① 中心市街地活性化基本計画を定めた経緯について 

② ３つの目標に関する諸事業の効果について 

③ ３つの目標数値に関し現状並びに目標達成見込みについて 

④ 街なか居住マンション建設補助事業について 

(2) 道路網の整備について 

① 各地区を結ぶネットワーク網について 

② 高速バスの乗降場所について 

(3) 港湾機能の充実について 

① 南部地区の公共ふ頭の経済的損失について 

② Ⅴ字回復の理由並びに岸壁の延伸について 
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１２番議員 

鶴 岡 大 治 

③ 富士見通りに面した交流厚生拠点の整備について 

(4) 排水路の整備について 

① 冠水箇所について 

② ７月１５日の朝日地区の冠水について 

③ 排水路の冠水や潅水および湛水の管理について 

１ ３ １５番議員 

近 藤 忍 

1 2 月１日 

（木） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 小中学校について 

(1) 小規模特認校 

① 小規模校の特色 

② 制度の利用者数 

③ バスの利用状況 

(2) 学校施設整備 

① トイレの洋式化 

② 校舎の複合利用 

③ 老朽校舎の撤去 

２ 都市施策について 

(1) 排水路の整備 

① 農業用水の定義 

② 都市排水の定義 

③ 開発行為の基準 

 (2) 都市計画道路 

  ① 土地収用法の適用 

  ② 未着工区間の対応 

  ③ 草敷潮見線の状況 

  ④ 中里曽根線の状況 

１ ４ １番議員 

佐 藤 修 一 

1 2 月１日 

（木） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 企業誘致について 

 (1) 誘致の現状について 

  ① 市内法人数と法人市民税について 

  ② 誘致の考え方について 

  ③ 誘致の現状について 

 (2) 誘致の課題について 

  ① 誘致できる空き土地について 

  ② 誘致による交通量増加に伴う、道路の安全確保について 

 (3) 誘致の方向性について 

  ① 都市計画法に基づく市の関わりについて 

  ② 誘致する業種について 

  ③ 今後の誘致戦略について 

 


